

Protokoll der 3. Sitzung der Legislatur 2022 vom 15.12.22



Sitzungsleitung	Nico Daniel Hunds
Protokollführung	Marc Cremer

Sitzungsbeginn	18:11	Sitzungsende	21:09
----------------	-------	--------------	-------

Inhalt

1. Regularien	3
1.1 Protokollführung	3
1.2 Feststellung der Beschlussfähigkeit	3
1.3 Verabschiedung alter Protokolle	3
1.3.1 Protokolle der 22. Und 24. Sitzung	3
2. Bericht der Kassenprüfung	3
3. Entlastung des alten Vorstandes	3
4. Personalien	4
4.1 Wahl des 1. Vorsitzenden	4
4.2 Wahl des stellvertretenden Vorsitzenden	4
4.3 Wahl des Kassenwarts	5
4.4 Wahl des stellvertretenden Kassenwarts	5
4.5 Wahl des Pressesprechers	5
4.6 Weitere Ämter	5
4.7 Test	6
5. Berichte	6
5.1 StuPa	6
5.2 QVM	6
5.3 Fakultätsratssitzung	6
6. Sonstiges	6
6.1 Campus-Treff	6

1. Regularien

1.1 Protokollführung

Marc Cremer übernimmt die Protokollführung.

1.2 Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Sitzung ist mit 9 von 15 Ratsmitgliedern beschlussfähig.

1.3 Verabschiedung alter Protokolle

1.3.1 Protokoll Sitzung am 15.11.2022

Soll das Protokoll der 3. Sitzung vom 15.11.2022 ?

Ja	Nein	Enthaltung
7	0	2

-> Die Protokolle sind somit verabschiedet.

1.3.2 Protokoll Sitzung am 01.12.2022

Wird vertagt

2. Personalien

Es werden Fachschaft Anwarter besprochen

2.1 Lisa

Lisa würde gerne erst mal Fachschaftsvertreterin sein.

Es wird im Fachschaftsrat die Anwarterin besprochen.

Lisa hat bisher die Ersti-Rallye organisiert

Soll Lisa in Vertretung aufgenommen werden?(Ratsabstimmung)

Ja	Nein	Enthaltung
9	0	0

-> Lisa wird in die Fachschaft aufgenommen.

Lisa nimmt die Wahl an.

2.1 Paul

Paul würde gerne erst mal Fachschaftsvertreterin sein.

War schon öfter während der Öffnungszeiten im FS-Raum.

Paul nimmt online an der Sitzung teil.

Soll Paul in Vertretung aufgenommen werden?(Ratsabstimmung)

Ja	Nein	Enthaltung
9	0	0

-> Paul wird in die Fachschaft aufgenommen.

Lisa nimmt die Wahl an.

3. Events

3.1 Nachbesprechung Campus Grillen

Marcel stellt eine Excel mit den Ergebnissen des Events vor.

Es gab einen hohen Bedarf an Getränken und man sollte in Zukunft, besonders bei sommerlichen Events, mehr bestellen.

Außerdem sollen die veganen Option auch stärker eingekauft werden

Dennis:

- Am Anfang stand man lange am Grill
- Grillschürzen wären toll

Catrin

- Wenn man schon Pfand nimmt könnte man auch 2 Euro nehmen
- Es wurden ein paar Becher mitgenommen

3.2 Nachbesprechung Waffeln und Glühwein

Sven berichtet.

Das Event war gut besucht und man hat etwa 500 Waffeln ausgegeben.

Es wurden etwa 75-80 Liter verkauft.

18:53 Harald und Jaqueline betreten die Sitzung. Der Rat ist mit 11 von 14 beschlussfähig.

Wir wurden gut vom Hausmeister mit der Stromversorgung unterstützt

Mit 5 Leute wäre man zu wenig Personen beim Event und 6 wären das Minimum.

Das Event war finanziell sehr erfolgreich.

Marcel wirft ein, dass es durch den Verkauf von Altbestand an Glühwein käme.

Ein Glühwein Heizer würde nicht mehr heizen.

Das defekte Gerät sollte entfernt werden.

19:01 Shirina betrifft die Sitzung. Der Rat ist mit 12 von 14 beschlussfähig.

Es gab eine Limitierung bei der Stromversorgung der Waffeleisen.

3.2 LAN-Party

Jonas Notzon berichtet.

Räumlich und Arbeitsschutz sowie Strom wären abgeklärt. 2700 € Sponsorengelder wären zugesagt.

Als nächstes muss man Turnierpreise auswählen.

Werbung soll bald in Druck gehen. Es gibt momentan ca 35 Anmeldungen

Marcel schlägt vor, Geld- oder Gutschein-Preise als Alternative anzubieten.

Weiterhin wäre kostenlose Pizza von den Überschüssen eine Möglichkeit.

3.3 Spiele-Nachmittag

Nico berichtet.

Das Event wurde von Anouk und Leon (nicht in der Fachschaft) organisiert. Es gab Getränke von der Fachschaft.

Es waren etwa 30 Leute da.

Marcel merkt an, dass die Fachschaft solche Events offizieller unterstützen könnte.

Abends waren mehr Leute da.

Da das Gebäude regelmäßig um 19:00 zu macht kam es frühzeitig zum Ende.

Cathrin hat angemerkt, dass Herr Kohls bei höherem Bedarf das Gebäude auch länger auflassen würde.

4. QVM Anträge

Marcel berichtet.

Die meisten QVM Gelder wurden gesenkt.

Er stellt 2 Anträge vor.

1. Erstsemesterveranstaltungen
2. Druck(Script)

Der Scripte Druck wurde reduziert.

Erstsemesterveranstaltungen Mittel sollten weniger für Essen und Trinken sein und mehr für Sachen wie Herbergen und Erstsemesterfahrt.

Er merkt außerdem an, dass wir momentan eine starke Stimmenmehrheit in der QVM-Kommission haben.

Wenn man im Sommer eine Erstsemesterfahrt veranstalten will, dann müsste man schon im Januar mit der Planung anfangen.

Sollen die beiden Anträge eingereicht werden?(Ratsabstimmung)

Ja	Nein	Enthaltung
11	0	1

-> Die Anträge werden eingereicht.

<https://www.fachschaftgm.de/wolflab/index.php?attachment/847-qvm-antrag-fachschaft-erstsemesterveranstaltungen-pdf/>

<https://www.fachschaftgm.de/wolflab/index.php?attachment/848-qvm-antrag-fachschaft-druck-pdf/>

5. Haushaltsplan

Laut der Satzung brauchen wir einen Haushaltsplan

Jonas Gröbe berichtet.

Er hat einen vorläufigen Plan erstellt.

Jonas schlägt vor, dass man Vorstands Semesterbeiträge zurückgezahlt.

Dazu würde Jonas einen Thread im Forum erstellen.

 Gruppierungsplan zur Haushalts- und Wirtschaftsführung FSGM

6. Verhaltensregeln

Jacqueline berichtet.

Sie wünscht sich, dass es allgemeine Richtlinien geben würde.

Grund waren Beschwerden wegen einem Fachschaftler, der mit dem großen Konto der Fachschaft und das er auf die Fachschaft trinken war, angegeben hat.

Marcel verteidigt, dass wir viel arbeiten und auch was verdient haben.

Es wird diskutiert.

Das ist kein großes Ding - fs

7. USB Ladegerät

Jonas berichtet.

Er hat USB Ladegeräte für den Fachschaftsraum zusammengesucht.

Es wird über die Anschaffung diskutiert.

Budget von 200€ für die Anschaffung von Ladegerät und Ladekabel(Ratsabstimmung)

Ja	Nein	Enthaltung
9	0	3

-> Budget wurde bewilligt.

8. Räumlichkeiten der Fachschaft

Nico berichtet.

Die alte Bibliothek wird über die Ferien umgebaut.

Er schlägt vor, den Verkauf vom Fachschaftsraum in die Bibliothek zu verlegen.

Es wird diskutiert.

Die meisten sind gegen die Idee.

Nico sagt, dass dort auch Schließfächer hinkommen würden.

Meinungsbild: Sollen wir den Verkauf und die Beratung in der alten Bibliothek verlegen?(Ratsabstimmung)

Ja	Nein	Enthaltung
1	7	4

9. Getränkeausgabe

Nico berichtet.

Man könnte leere Getränkekisten kaufen für die Mitnahme mit Getränken aus der Fachschaft gegen Pfand.

Falls es Probleme mit der Mensa gäbe, könnte man auch von der Mensa kaufen.

Es wird eingeworfen, dass die Mensa Getränke sehr teuer wären.

Marcel erwähnt, dass es Probleme von der Hochschulleitung gäben könnte.

Es wird für die nächste Sitzung nach Kisten mit Logo für Events gesucht.

Nico spricht mit Herr Pröll.

10. Sportangebot

Nico berichtet.

Es gäbe ein zu kleines Angebot an der Schule.

Er schlägt, dass wir gemeinsam mit lokalen Vereinen arbeiten würden.

Marcel würde das bei der nächsten STUPA Sitzung anbringen.

20:46 Sven verlässt die Sitzung. Der Rat ist mit 11 von 15 beschlussfähig.

11. Letter of Intent OER NLP Böhmer

Nico berichtet, dass der Letter unterschrieben wurde

12. Finanzen

12.1 Vorstands Budget 100€ Treppchen und Grammo nach Campus Grillen

Es wurden nach Grillen getrunken

Entlastung Vorstand Budget Marc und Nico jeweils 50€, wegen nach Campus Grillen Treppchen und Grammo(Ratsabstimmung)

Ja	Nein	Enthaltung
9	0	2

-> Der Vorstand wurde entlassen.

12.2 LAN-Party

Budget 650€ Werbemittel LAN-Party(Ratsabstimmung)

Ja	Nein	Enthaltung
9	0	2

-> Das Budget wird angenommen.

21:00 Cathrin verlässt die Sitzung. Der Rat ist mit 10 von 15 beschlussfähig.

13. Berichte

Marcel berichtet über die kommende STUPA Sitzung.

Es gab Probleme mit der Einladung und die Sitzung wird hybride stattfinden.

14. Sonstiges

Marcel bittet die Räumlichkeiten der Fachschaft nach Nutzung auch sauber zu hinterlassen.

Sitzung endet um 21:09 Uhr

Der nächste Termin wird im Forum und per Aushang bekanntgegeben.

X

Sitzungsleitung